

Luján de Cuyo: iba en la moto, se le cruzaron dos perros y por esquivarlos ahora pelea por su vida



Un **accidente vial** puso en jaque la vida de una **mendocina**, que por **esquivar dos perros** ahora pelea por su vida en el **Hospital Central** de Ciudad.

El hecho ocurrió en la tarde de este domingo 11 de julio en **Luján de Cuyo**. Allí, una mujer de 55 años iba a bordo de su **moto** Yamaha 100 cc sin saber que su vida podía cambiar de un segundo a otro.

En el **barrio Valle de Agrelo** se dirigía hacia el norte por calle Pública. A la altura de la Manzana H **dos perros** que había en la cuadra salieron rumbo a la calle y ella buscó esquivarlos para no lastimar a los canes ni poner en riesgo su integridad física.

Todas las imágenes son ilustrativas.

Con éxito, logró no atropellar a los perros, pero en la maniobra aceleró y perdió el control

del rodado que conducía, dirigiéndose a una **acequia** y cayendo al interior de la misma. Lo peor es que **no llevaba casco puesto**, lo que puso aún más en riesgo su vida.

Una ambulancia del Servicio de Emergencias Coordinado (SEC) llegó hasta el lugar del accidente, donde fue diagnosticada con traumatismo de cráneo grave y derivada de inmediato al Hospital Central, donde permanece internada.

Fuente: Mendoza Vox Populi